

Der Tod ist ein Horizont, und ein Horizont
ist nichts anderes als die Grenze unseres Sehens.
Wenn wir um einen Menschen trauern,
freuen sich andere,
ihn hinter der Grenze wiederzusehen.

Nach einem reich erfüllten Leben ist

Hans-Ulrich Schaltegger

27. September 1926 – 15. Januar 2017

zu seinem Schöpfer heimgegangen.

Traurig und dankbar

Paul und Marja-Leena Schaltegger
mit Michael Studer

Verena Schaltegger und Luki Ott
mit Atanas und Govinda

Daniel und Rosmarie Schaltegger
mit Jan, Joris, Joel und Darja

Wir nehmen Abschied am Freitag, 27. Januar 2017,
14.00 Uhr auf dem Friedhof in Uznach.
Anschliessend Erinnerungsgottesdienst in der reformierten Kirche.

Anstelle von Blumen gedenke man der
Evangelischen Schwesternschaft Saronsbund, Uznach,
Raiffeisenbank Benken, CH22 8125 6000 0025 3519 8

Traueradresse:
Daniel Schaltegger, Wilstrasse 113, 8600 Dübendorf

In der Gemeinde werden keine Leidzirkulare verschickt.